

## Abstract

D'Aigle à La Chaux-de-Fonds, de Genève à Bévillard ou même à Berne, la Suisse romande est riche en temples protestants à côté desquels souvent l'on passe sans attention ou sans être suffisamment informé pour les visiter avec profit. Bernard Reymond a retenu une bonne cinquantaine d'entre eux, dispersés dans les quatre cantons marqués par la Réforme (Berne, Genève, Neuchâtel et Vaud). Il propose de découvrir chacun d'eux en s'intéressant à son histoire, à son architecture, à ses décorations, à son mobilier et à ses caractéristiques liturgiques.

## Inhalt

\*CARTES DES TEMPLES: A la découverte d'un patrimoine

LES DÉBUTS: Les remaniements du XVI<sup>e</sup> siècle - Les premières constructions protestantes

L'ÂGE D'OR DE L'ARCHITECTURE PROTESTANTE: Un siècle d'innovations

- Temples rectangulaires en large - Temples rectangulaires en long - Temples à plan octogonal allongé - Temples ellipsoïdaux - Temples à abside polygonale - Un cas à part

EN CONTEXTE DE SÉCULARISATION CROISSANTE: Le temps des tâtonnements - Temples dans le goût médiévisant - Le style pittoresque - Le retour des peintures et des vitraux figuratifs - Quelques constructions récentes - Une réussite pour conclure - Autres édifices cités au fil du texte

## **Author Info**

Bernard Reymond est professeur de théologie pratique à l'Université de Lausanne. Son précédent livre, plus général et plus technique, sur l'architecture religieuse des protestants, a suscité beaucoup d'intérêt auprès d'un large public.